



Oradour et La Mémoire

publié le 15/05/2018 - mis à jour le 29/05/2018

Sortie Pédagogique en Histoire Géographie pour les 3°

Le lundi 12 mars 2018, les élèves de 3A et de 3C sont allés à Oradour. Le matin, ils ont visité le musée (le centre de la mémoire) qui raconte la montée d'Hitler au pouvoir, les Nazis, la propagande, etc. La 4eme partie était dédiée au village d'Oradour et la dernière partie était dédiée à des messages de paix. L'après midi nous avons visité le village martyr et pour certains élèves, ils se sont recueillis au pied de l'ossuaire.

A Oradour, le 10 juin 1944, un groupe de waffen SS, de la division Das Reich sont venus attaquer ce petit village aux alentours de 14h. Ils ont regroupé tous les habitants d'Oradour sur la place centrale du village où les SS ont séparé en deux groupes le village. Les femmes et les enfants d'un côté, les hommes de l'autre. Les femmes et les enfants sont allés dans l'église et les hommes sont allés dans différentes granges. Robert Hébras et Jean-Marcel Darhout, deux survivants des six survivants, étaient dans la grange Laudy. Ce terrible épisode a marqué les mémoires et a surtout marqué nos esprits par cette brutalité humaine .

Portfolio

